



JUAN EDUARDO LÓPEZ

**En 2018** UnitedHealth pagó unos US\$ 2.800 millones por Banmédica.

## No vinculantes: UnitedHealth contaría con cuatro ofertas por Banmédica

Las propuestas  
ascenderían en torno  
a los US\$ 1.000  
millones.

### AGENCIAS

UnitedHealth Group estaría considerando varias ofertas por sus operaciones en la región, según publicó la agencia Reuters ayer. La compañía contaría con cuatro propuestas no vinculantes por su filial Banmédica, que opera en Colombia y Chile, por unos US\$ 1.000 millones, según fuentes de la mencionada agencia.

Cuando UnitedHealth adquirió el grupo Banmédica en 2018, pagó unos US\$ 2.800 millones por los activos de este conglomerado a Penta y Fernández-León.

UnitedHealth, la mayor aseguradora de salud de Estados Unidos, viene desde hace tiempo buscando una salida de la región, debido a las pérdidas que le ha significado esta operación y al complejo contexto regulatorio que enfrenta.

La firma controla la operación de las isapres Banmédica y Vida Tres en Chile. También tiene un área prestadora, que incluye a la Clínica Santa María, Dávila y Vespucio en la Región Metropolitana. En regiones, posee la Clínica Ciudad del Mar y Clínica Biobío.

Banmédica también tiene presencia en el mundo de los seguros de salud, a través de Help Seguros.